



E>Eye : traitement de la sécheresse oculaire

Le syndrome de l'œil sec est une pathologie commune qui touche environ 7 millions de Français. Gênante et souvent handicapante, elle serait due principalement à un dysfonctionnement des glandes de Meibomius.

La société E-Swin a mis au point l'E>Eye, le seul appareil au monde à avoir obtenu la certification médicale pour le traitement du dysfonctionnement des glandes de Meibomius. Cet appareil utilise une technologie brevetée de lumière pulsée : un dérivé de la lumière pulsée (lumière froide) appelée IRPL (*Intense Regulated Pulsed Light*) qui permet un traitement rapide (inférieur à 1 minute pour les deux yeux), efficace et indolore.

L'E>Eye permet en effet un retour immédiat de l'activité des glandes de Meibomius avec une amélioration dans les heures qui suivent la séance. Cette amélioration dure environ 1 semaine lors du traitement initial, 2 à 3 semaines lors du second et troisième traitement, puis plusieurs mois lors des traitements suivants, l'effet étant cumulatif.

Le tarif habituellement pratiqué pour une séance avec consultation est compris entre 100 € et 120 €.

J.N.

D'après un communiqué de presse de la société E-Swin